

2024-10-23

Brugada anuncia nombramientos del gabinete ampliado para CDMX

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/10/23/brugada-anuncia-nombramientos-del-gabinete-ampliado-para-cdmx-339056.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La jefa de Gobierno, Clara Brugada, incluyó en los nombramientos de su gabinete ampliado a perfiles como Daniela Cordero, la esposa del exjefe de Gobierno, Martí Batres; Beatriz Rojas, esposa del exalcalde de Xochimilco, Francisco Chígüil; y José Carlos Acosta Ruíz, exdirigente de la demarcación mencionada.

En un boletín, la mandataria capitalina compartió un listado de los nuevos funcionarios que designó, junto a una pequeña semblanza de cada uno de ellos: Noticias RelacionadasBrugada inauguró la jornada de vacunación contra Influenza y Covid-19 en CDMXClara Brugada nombra a sobrino de Ernestina Godoy como Autoridad del Centro HistóricoTras el ataque a Diana Sánchez, Clara Brugada promete reordenar el comercio en el Centro HistóricoClara Brugada presenta a Ana María Lomelí como su coordinadora de Comunicación Social

En la coordinación de la Central de Abastos (CEDA) quedó la licenciada en Antropología Social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia, Mónica Pacheco Skidmore, de 24 años, quien desde 2018 ocupó un cargo público, como directora ejecutiva del Bosque de Chapultepec, durante la administración como jefa de Gobierno de la ahora presidenta, Claudia Sheinbaum.

La exdiputada local y federal morenista, Beatriz Rojas Martínez; que cuenta con una licenciatura en derecho y es esposa de Francisco Chígüil; fue nombrada como titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CDMX).

La abogada especializada en derechos humanos y esposa de Martí Batres (exjefe de Gobierno), Daniela Cordero, es la nueva directora general del Fondo para el Desarrollo Social de la Ciudad de México (FONDESO), luego de que ocupó el cargo como coordinadora de Vinculación en la Auditoría Superior de la Ciudad de México, desde 2014.

Brugada nombró al periodista Braulio Luna como director de Capital 21, que es un canal perteneciente al Servicio de Medios Públicos de la Ciudad de México. El comunicador se ha desenvuelto como reportero, conductor y analista político dentro de diferentes medios de comunicación, tras su nombramiento, fue felicitado en redes sociales por simpatizantes del partido oficialista.

El dos veces exalcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta Ruíz, es el nuevo coordinador General de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas (SAF), la cual es encabezada por Juan Pablo de Botton.

Durante su gestión al frente de dicha alcaldía, por dos trienios, Acosta Ruíz fue acusado de autoritarismo y actos de corrupción, sin embargo, durante el periodo electoral estuvo presente en la campaña de Brugada y de la actual alcaldesa de Xochimilco, Circe Camacho.

La especialista en temas de medio ambiente y desarrollo urbano, así como exdiputada del Congreso capitalino, María Guadalupe Chávez, fue designada como coordinadora General de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda.

En su trabajo como legisladora acumuló experiencia como presidenta de la Comisión de Rendición de Cuentas y

Vigilancia de la Auditoría Superior de la Ciudad de México.

Al frente del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México (INJUVE) quedó Marcela Fuente Castillo, licenciada en Ciencias Políticas y Administración Pública en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), también con experiencia como legisladora local e integrante de las Comisiones de Igualdad de Género, Juventud, Asuntos Laborales y Movilidad.

La expanista, Ana Villagrán fue nombrada como directora general de la Agencia de Atención Animal (AGATAN), pues mientras fue diputada con el blanquiazul promovió la creación de la Comisión de Bienestar Animal en el Congreso de nuestra ciudad.

La socióloga, Amaya Ordorika Imaz, es la nueva titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la Ciudad de México (IAPA), pues cuenta con experiencia en política de drogas y derechos humanos.

Humberto Adán Peña Fuentes se convirtió en el director general de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (CORENADR). Es licenciado en Ciencias Políticas y Administración Pública; fue titular de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, donde destacó por decretar la mayor cantidad de áreas nacionales protegidas (ANP) en una administración.

Además, la mandataria capitalina informó cuales son los perfiles que fueron ratificados en el cargo por un periodo más:

- Javier Hidalgo Ponce en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares".
- María del Rosario Castro Escorcía fue ratificada en la Dirección General del Metrobús.
- Renato Berrón Ruiz continuará al frente del Instituto para la Seguridad de las Construcciones.